

# 加中通信 2022

12月号

令和4年 12月1日

## 2022年もあと1ヶ月に

「光陰矢の如し」気がつけば今年もあと1ヶ月となりました。2022年もコロナ禍ではありましたが、3年目に入り、学習活動や部活動、学校行事の進め方がずいぶん変わってきました。「子どもたちにとって大事な活動をどのような感染症対策をとれば実施できるか。」から考え始めるようになりました。もちろん、感染リスクが高く、実施できない活動もありましたが、必要な制限をしたり、取組を工夫をしたりすることで、昨年まではできなかった活動ができるようになりました。最初に紹介する市中音楽祭もその一つです。授業はもっとも大切にすべき教育活動であると考えますが、他の活動からもたくさん学ぶことができます。現在、新型コロナウイルス感染症の第8波に入ったと言われていますが、今後もしっかりと感染症対策を取りながら、意義ある活動を進めていきたいと思えます。

### 市中音楽祭

生徒にとって初めての市中音楽祭に合唱で参加しました。合唱という感染リスクの高い活動なので、ここ2年間十分練習ができませんでした。ブランクがあることは否めませんが、マスク、換気、ソーシャルディスタンス等の感染症対策を取り練習してきました。当日は、大勢の生徒の前で堂々と「ひまわりの約束」を合唱しました。また、他校の箏曲やマンドリン、ジャズバンド等の演奏を聞くことができ、迫力のある生演奏を楽しみました。

11月1日(火)



### PTA人権学習授業参観・人権コンサート

11月11日(金)

1年生「運動会から学ぶ」、2年生「権利の気球」、3年生「公正な社会をつくるために」の人権学習を参観していただきました。どの学年の生徒も意欲的に取り組んでいました。その後、生杉孝晴元校長先生の所属するサーティグラスボーイズによる人権コンサートを行いました。楽しいおしゃべりも混ぜながら、参加者の心にメッセージを届けるコンサートでした。今後も、普段の人権学習を柱に、学校行事や総合的な学習で人権意識を高める活動も企画しながら、人権教育に取り組んでいきたいと思えます。



### 阿南支援学校との交流学习

1年生が阿南支援学校との交流学习に参加しました。まず、高等部「竹和紙班」から「竹から和紙をつくる」「竹パウダーでカブトムシを養殖する」についての説明を聞きました。竹和紙やクリップのお土産もいただきました。その後、中学部の人と楽しく、ゲームやポッチャ、秋祭りなどの活動を行い、交流を深めました。また、高等部の皆さんが製作した立派な木製ベンチをいただきました。



### 12月の行事予定

- |        |                           |
|--------|---------------------------|
| 1日(木)  | 後期中間テスト(～2日)              |
| 3日(土)  | 資源回収、加茂谷支部人権教育研究大会(弁当が必要) |
| 4日(日)  | 家庭人権学習の日                  |
| 5日(月)  | 振替休業日                     |
| 12日(月) | 世界スタンダード英語4技能育成事業(2年)     |
| 13日(火) | 生徒会役員改選                   |
| 14日(水) | おはなし広場<br>三者面談(～16日)      |
| 19日(月) | 第4回実力テスト(3年)              |
| 20日(火) | 学校安全の日                    |
| 22日(木) | 生徒会専門委員会                  |
| 23日(金) | 大掃除、全校集会                  |
| 24日(土) | 冬季休業日 再開(1/10)            |